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竹田茂伸議員

（Ｐ11下段）

田中豊文議員

（Ｐ12上段）

山根耕治議員

（Ｐ12中段）

栄本忠嗣議員

（Ｐ12下段）

白鳥法子議員

（Ｐ13上段）

山中正樹議員

（Ｐ13中段）

久保雅己議員

（Ｐ13下段）

問　町民が主役、町民目線の政

治とは具体的にどういう事を言わ

れるのですか。

　また、人口減少に対応して地方

が活力を維持するためには、痛み

を町全体で分かち合う柔軟な地

域の再編が求められ、町民の生活

を重視し久賀地区から日良居地区

中心のコンパクトシティの実現が

急務と考えますが、町長の考えを

伺います。

答　本町では、総合計画をはじめとする

各種計画を策定しており、人口推計や少

子高齢化の進展などを念頭において策

定したもので、現在実施している各種施

策こそが町民が主役、町民目線であると

認識しています。

　多くの課題に直面し、存続が厳しい小

規模自治会は増加傾向にあり、過疎化の

進行状況を真摯に受け止めているところ

です。

町民目線の政治を！

町長

質問：町民目線によるコンパクトシティの町づくりを！

コンパクトシティとは…

生活利便性の維持・向上

を目的とし、住居や生活

サービスを集積するとい

うもの

竹田茂伸議員
たけ　だ しげ のぶ

町民目線であると認識しています。
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一般質問
任期中、最後の今回は、７人が登壇

町政を問う！

　一般質問は、議員が町長等に、町政全般について、政策提言や要望、事務・

事業の執行状況、将来の方針等を質すものです。

　ここでは、誌面の都合上、１人１問の要旨を掲載しています。

質問事項の詳細は、
予告動画の概要欄
をご覧ください

➡

特 別 委 員 会 報 告
　各特別委員会の２年間の活動について、委員長より調査・研

究の報告と執行部への提言等がおこなわれました。（9/20本会議）

　詳細は、ＱＲコードから委員長報告の動画をご覧ください。

岩国基地関連対策
特別委員会

地域活性化・害獣・防災対策
特別委員会

議会広報編集
特別委員会

行政・病院事業改革
特別委員会

■住民の負担軽減策

　騒音対策の拡充等、政府に強く求める

　集中的な飛行訓練や夜間等の運用時間帯への

配慮、住民生活への影響が大きい訓練の事前通

知や滞在状況に関する情報提供、そして国によ

る騒音対策の拡充等、今後も引き続き強く求め

る必要があると考えます。

■岩国基地における機種更新等

　容認することはやむを得ない

　常駐部隊の機種更新は、現在より 10機程度

減少する見込みであること、騒音等も現行と同

等若しくは若干減少の見込みであること、基地

所属人数に大きな変更や新規施設の予定がない

ことなどから、容認することはやむを得ないと

判断することとしたい。

■空家対策　

　さらなる工夫とスピード感ある対応を！
■地域交通　

　高齢者などITに馴染みのない方へ配慮を！
■イノシシ対策　

　豚熱の影響を調査し、今後の対策を！
■非常時井戸対策　

　協力井戸のさらなる拡充を！
■非常時水源対策　

　利用可能な水源の確保・危機管理体制の構築を！
■持続可能な地域コミュニティづくり

　全庁を挙げた横断的な支援とマネージメント体制の構築を！

■「伝える広報」から「伝わる広報」へ

　興味を持ち手に取っていただけるように

■今後の学校統合

　児童生徒と保護者に的確な取組みを！

■温浴施設のあり方

　１か所にすることも含め今後も検討

■入札制度

　公平性と透明性を重視した対応を！

■病院事業の再編計画

　持続可能な地域医療体制を！

■包括連携協定（出張所の今後）

　郵便局を活用し行政サービスを維持

　来年度より、和田出張

所を廃止し、和田郵便局

での行政サービスが開始

となります。

☆事業シートを作成しました

「自治会を応援し、それぞれの個

性（特性）を生かしたまちづくり」

　来年度から、地域活性化及び防災対

策も含めた地域づくりのための自治会

等の支援が実施される予定です。
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浄化槽維持管理費が自治会会計を圧迫！

運営が困難になった自治会から悲鳴が‼


